

© PMA

Déluge en Franche-Comté

La tempête qui a balayé la France des côtes de Bretagne aux frontières de l'Est a été durement ressentie en Franche-Comté.

La soudaine montée des eaux qui en a découlé a donné lieu, tout au long de la journée d'hier, à des scènes parfois dramatiques, le plus souvent fort spectaculaires dans l'ensemble de la région.

Si la capitale régionale reste miraculeusement indemne pour l'instant, il en va autrement de la Cité des Princes et de celle du Lion, qui ont payé un lourd tribut déjà, en homme à Belfort et dégâts matériels ailleurs.

Routes submergées, maisons envahies par les flots boueux, voitures ou bétail emportés par les eaux : les inondations ont provoqué de sérieuses perturbations dans le cours normal de la vie des citadins et des ruraux.



C'est ainsi que l'on faisait ses courses hier à Montbéliard.

(Photo « Le Pays » - Denis Bretey)